
El Intendente Gasparini visitó el frigorífico próximo a inaugurarse
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El Intendente Juan Carlos Gasparini recorrió en horas de la mañana del pasado
día martes 17 de octubre, el nuevo frigorífico que se abrirá en Roque Pérez. Lo
hizo acompañado por Alejandro Bollini (uno de los propietarios), quien informó
que el frigorífico estaría comenzado a trabajar en el mes de noviembre y se
emplearán alrededor de 150 personas.
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